

Traurig müssen wir Abschied nehmen von unserer ehemaligen Lehrerkollegin, die sich mit Leidenschaft für die Vermittlung von Gestaltung einsetzte.

## **Ursula Herber**

13. Oktober 1955 bis 19. Juni 2023

Während 15 Jahren unterrichtete Ursula Herber im Gestalterischen Vorkurs der Schule für Gestaltung Zürich. Mit Fantasie und handwerklichem Geschick gestaltete sie ausdrucksstarke Körper, Zwischenräume füllte sie mit Spannung und Humor. Dank ihrem unerschöpflichen Ideenreichtum forderte sie die Lernenden heraus, eigenständige Gestaltungssprachen zu entwickeln. Die dreidimensionalen Objekte und Installationen, die sie mit ihren Klassen schuf, bleiben unvergessen.

Ursula Herber inspirierte. Sie liebte die Kunst, sie war interessiert, konsequent und erfrischend extravagant. Ihre Ideen und ihr Schaffen leben weiter.

Dankbar erinnern wir uns an die kunstsinnige und grosszügige Persönlichkeit.

In stiller Trauer  
Schulleitung, Kolleginnen, Kollegen und Lernende



**Schule für Gestaltung Zürich**

Ausstellungsstrasse 104, 8005 Zürich